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                                                     2020. 6.15 

令和２年度 第３回役員会議に代えて総会議案の役員会議決 

   

第３回の役員会議は令和 2年 6月 13日（土）の予定でしたが、新型コロナウィルス感染拡大防止 

のため市の会議施設全てが休館継続となったため中止となりました。このため校友会本部からの特

例措置通達に準じて、総会議案書を電送する形で役員会を開き、役員会の賛否回答によって総会決

議と致しました。 

 

 役員会の賛否内容は、熊田幹事長が纏めた以下のようになります。 

 

西東京市紫紺会役員・委員の皆さま、 

 

平素より当会の運営にご尽力を頂き誠にありがとうございます。 

5月 30日までに集約した結果、役員 20名中、賛成 12名、反対 0名、無回答 8名となりました。 

この結果、会則 12条 4項を準用し、役員メンバーの過半数の回答者を出席者と見做した場合、全数

の同意となり全ての 2019 年度事業報告ならびに収支報告、2020 年度事業計画ならびに予算案、会

則変更、新役員（2019 年度総会承認メンバーに 2019 年度役員会での確認された退任・新任メンバ

ー）は承認されました。ありがとうございました。 

 

尚、西東京紫紺会会員からの承認につきましては、2020年度はコロナ禍のため役員会の決議を以

って総会承認としてもよい旨の書面を北野大会長から受取りました。従いまして本メールを以って

西東京市地域支部総会の決議が完了しましたことを報告申し上げます。参考までに明大校友会本部

からの資料を添付いたします。 

 

役員回答状況 

賛成： 12名（水井、安松、鶴田、小垣原、中村（俊）、野中、伊藤、久保田、小山、栗田、浜田、熊田） 

反対：  0名 

無回答による見做し同意： 8名 

 

又、議案書に加えて、役員メンバーから次の３つのご提案を頂きました。 

下記は 2020年度の役員会にて議論をして参ります。 

 １）会合開催が難しいことからWeb会議システムを利用した会合開催の検討を提案する。 

 ２）地域社会貢献活動の全委員会での活動の検討 

 ３）会則上の相談役・顧問の設置について、相談役のみに改正を検討する。 

 

本決議内容を印刷し、会のメンバーの皆様へ送付する作業を 6月に実施したいと思います。 

次回の役員会の実開催について、7月 4日（土曜日）を目指して進めています。 
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「今年度は活動が中止されるのに会費を徴収するのか」に対する支部長の見解 

 コロナウィルスの感染拡大により、総会を始めとして年度前半の会の行事が悉く中止という事態

になってしまいました。今後は感染状況次第となりますが、会として既に今年度の活動は始ってい

ますし、今年度を休会にするという訳でもありません。 

今年度事業計画にもありますように、人との接触を回避する形の活動方法で事業を継続して行き

ます。役員の皆様の知恵を集めて新しい運営手法を模索して行きます。 

ご存知の通り、西東京紫紺会の財政は祝金と寄付金頼みの収支スレスレ状態が続いていますので、

今年度も予定通り会員の皆様から年会費を頂戴し有効に活用いたします。 

 

＜5月 19日～6月 30日のニュースあれこれ＞ 

 

＊ 5/20 西東京三田会通信第 93号に今年度を休会とし会費も徴収せずの記事があり、当役員から 

西東京紫紺会はどうなのかという問合せを受け、議案書に支部長見解を載せることにした。 

＊ 5/22 三森北部支部長から北部支部総会議案書を 5 月 25日に会員諸氏に郵送との連絡 

＊ 5/25 熊田幹事長から総会議案書に対する賛否を問うため、役員諸氏に議案書を電送 

＊ 5/30 紫紺板橋（板橋区地域支部）から昨年度と今年度の会報を受取り 

＊ 6/1 熊田幹事長から総会議案書に対する役員の賛否結果について、役員諸氏へ報告書電送 

＊ 6/4 三森北部支部長から北部支部総会議案書の対する賛否（6/20 締め切り）返信情報を受取り 

 

荒川区 板橋区 北区 豊島区 練馬区 文京区 西東京市 計

2020年5月29日 32 106 66 36 116 59 32 447
第１号議案賛成 32 105 66 36 116 59 32 446

第２号議案賛成 32 105 66 36 115 59 32 445

第1・2号共議案反対 0 1 0 0 0 0 0 1

2020年5月30日 18 40 36 31 72 37 29 263
第１号議案賛成 18 40 36 31 72 36 29 262

第２号議案賛成 18 40 36 31 71 36 29 261

第1・2号共議案反対 0 0 0 0 0 1 0 1

2020年6月1日 11 21 22 20 47 17 19 157
第１号議案賛成 11 21 21 20 47 17 19 156

第２号議案賛成 11 21 21 20 47 17 19 156

第1・2号共議案反対 0 0 0 0 0 0 0 0

2020年6月2日 13 28 18 20 47 13 14 153
第１号議案賛成 13 28 18 20 47 13 14 153

第２号議案賛成 13 28 18 20 47 13 14 153

第1・2号共議案反対 0 0 0 0 0 0 0 0

2020年6月4日 2 14 10 11 30 10 10 87
第１号議案賛成 2 14 10 11 30 10 10 87

第２号議案賛成 2 14 10 11 30 10 10 87

第1・2号共議案反対 0  

計 76 209 152 118 312 136 104 1107  
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＊ 6/8、10 北部支部川部幹事長より落語会開催についての意見伺いあり。濱田は、準備もできな 

い現況下では中止して来年に先送りが望ましいと返答。北部支部の各委員長、地域支部長も皆

中止の意見表明。 

＊ ～6/10  有満 修 会員から随筆二編の投稿があり HPの「会員からの声」ページに掲載。 

濱田からも写真の投稿があり、同じく掲載。 

＊  6/18頃（予定） ゆめコラボが閉鎖解除されたものの、機器貸出のみで作業場所は使用不可、 

更に二名限定で 1時間以内という貸出条件から、会員郵送用総会議案書の印刷は、印刷作業を熟

知している小山委員長と濱田の二名で行う予定。郵送は 6月末を越えてしまうが、封筒への封入

関連作業は 7月 4日の役員会冒頭の 30分で行う。 

 

 

＜前回からの懸案事項＞ 

 

＊ 懸案事項のブルゾン製作について。前回の第 11 回役員会議議事録の通り、デザインは決りまし

たが会員からの受注はこれからです。コロナの事態が好転した段階で試着会兼役員会を催して、

初回注文数を確定したいと考えています。（後藤さん、安松さん、如何でしょうか？） 

 

2020.05.20 安松委員からの意見 

ブルゾンの件は、コロナの収束を見極めた上で、役員会が開ける状態になった時に、来期に向けて

注文を取る様にしたら良いと思います。（今期は総会、市民祭りが中止の為、ブルゾンの活用は来期） 

 

＊ 「ゆめこらぼ」の団体登録窓口になっている小山さんが、会員名簿を管理している関係

上、市役所等からの情報を広報委員会の名前で随時会員にメール連絡しています。 

 

＊ ホームページでニュースを随時掲載して行きますので、時々開いてみて下さい。 

 

 

次回の役員会は 7月 4日（土曜日）13.30～15.30 コール田無にて開催します。 

 

＜役員会開催に際しお願い＞ 

・ 体調が芳しくない方はご自身で判断して、ご無理なさらぬように願います。 

・ 当日はマスクの着用をお願い致します。 

・ 欠席となる方のみ幹事長まで、申し送り事項と共に 6月 25日までご一報下さい。 

添付資料は各自で印刷して、事前に一読後、役員会・委員会に持参して下さい。 

 

以 上 


